

Hoy, en la Comisión de Cultura

El PP logra aprobar la iniciativa que pide declarar la tradición del Belén como Patrimonio Inmaterial por la UNESCO

- El diputado del PP Eduardo Carazo consigue que la Comisión de Cultura apruebe, sin votos en contra, la Proposición no de Ley del PP en defensa de la tradición belentística española “con especial arraigo en nuestro país y que el año pasado cumplió 800 años”
- Defiende que los belenes no son solo “una manifestación religiosa” sino también “una actividad económica” para los talleres y familias que se dedican a su construcción
- Destaca “la calidad de las piezas de los talleres españoles frente a los artículos de importación”
- Señala la “amplia repercusión social” de esta tradición que representa la pluralidad cultural de nuestro país. “Desde Cataluña a Canarias y de Murcia a Andalucía. En cada región con sus características y representaciones propias de los oficios populares”